

EL MUNDO

'Vamos a entrar en una nueva fase en esta lucha contra el terrorismo y hay que ver qué tipo de lucha será'

En diálogo con Radio LVA y CN Saladillo, desde Washington, Juan Carlos Hidalgo, periodista, analista de política internacional y coordinador de proyectos para América Latina en el Cato Institute, dio su punto de vista referido a esta noticia de tanta trascendencia ocurrida en el día de ayer, como fue la muerte de Osama Bin Laden. "Lo que ha sucedido va a reforzar la imagen de Barak Obama a quien algunos veían como débil", dijo.

La noticia sorprendió a todos y tuvo muchísima repercusión en el mundo entero cuando la Casa Blanca anunció la muerte de Bin Laden. Hidalgo señaló que en Estados Unidos se tomó como una noticia espectacular. El presidente se dirigió a la ciudadanía el domingo por la noche por lo que se suponía que iba a ser algo inédito puesto que Obama no acostumbra a hacer eso. El periodista dijo que la noticia ha sido recibida con beneplácito por todos los sectores políticos del país ya que definitivamente representa un gran logro de la administración Obama y un gran logro para Estados Unidos el hecho de que la cabeza terrorista de esta organización que ha asesinado a miles de estadounidenses y ciudadanos de todo el mundo finalmente haya caído abatido por parte de las fuerzas estadounidenses.

La gente festejó en la calle y familiares de las víctimas del atentado del 11 de septiembre hacían hincapié en esta resolución que se buscaba desde hace diez años. "El impacto que esto ha tenido en la psique estadounidense ha sido muy fuerte ya que Estados Unidos ha venido recibiendo muchos golpes a su moral desde el fracaso de las guerras en Irak y Afganistán, la presión económica, la mala situación económica del país, el surgimiento de otras potencias a nivel internacional y esta noticia llega como una bocanada de aire fresco para el pueblo y la situación política del país. Este hecho se ha comparado con los anuncios del final de la segunda guerra mundial" rescató Hidalgo.

Asimismo señaló que la noticia fue totalmente sorprendente dado que la administración Obama trabajó con un total hermetismo el tema de la localización de Bin Laden, la confirmación de su localización y luego la ejecución de la operación militar que lo abatió. Cabe destacar que no hubo mayor infiltración de información a ningún tipo de medio ni ningún tipo de instancia informativa, se manejó de una manera muy profesional que sorprendió a propios y extraños ya que nadie se esperaba que el líder de Al-Qaeda fuera capturado y asesinado.

"Siempre hay gente que duda y hay gente que no cree que los ataques del 11 de septiembre los haya realizado Al-Qaeda sino que fueron organizados por la administración Bush pero no hubo duda alguna cuando el presidente Obama salió a anunciar esto y las fotos que confirman la muerte de Bin Laden han venido a enfrentar cualquier tipo de duda que pueda haber" dijo.

Ciertamente el país en este momento se encuentra alerta por cualquier tipo de represalia que el grupo terrorista pueda llevar a cabo ya que ha dejado de ser una organización vertical como se caracterizaba hace unos diez años y ahora ha experimentado una descentralización importante con células por todo el mundo, especialmente de células domesticas en los países desarrollados, o sea, que ya no depende tanto de musulmanes radicales que provienen de medio oriente sino de musulmanes radicalizados que son ciudadanos de origen de los mismos países desarrollados que pretenden atacar, como el Reino Unido o Estados Unidos. Eso los hace todavía más peligroso en materia de llevar a cargo ataques, sin embargo se dice que la capacidad operativa para llevar a cabo estas operaciones ha dejado de existir desde hace mucho.



"Yo siento que vamos a entrar en una nueva fase en esta lucha contra el terrorismo y hay que ver qué tipo de lucha será esta y que tipo de reacción será la del gobierno de Estados Unidos. Creemos que esta muerte ha sido un verdadero triunfo en la guerra contra el terrorismo, si es que se puede llamar así, es que los estadounidenses empiecen a recuperar las libertades civiles y la privacidad que han perdido en estos últimos diez años en el nombre de la guerra contra el terrorismo y que Estados Unidos piensa retirar sus tropas de medio oriente, Afganistán e Irak a las cuales mandó en el nombre de la guerra contra el terrorismo" opinó el periodista.

Para dar detalles de los hechos dijo que el operativo se realizó luego de haberse localizado hace algunos meses la ubicación del terrorista que se venía trabajando con confirmación a base de sospechas como por ejemplo que no se tiraba la basura sino que se quemaba y una vez que hubo confirmación de que Bin Laden estaba ahí se envió un comando que actuó de manera quirúrgica, básicamente matando al terrorista y a varios de sus colaboradores y lamentablemente matando a una mujer que fue usada como escudo humano.

Además señaló que era bastante irrealista pensar que Estados Unidos iba a poder capturar vivo a Osama Bin Laden en sentido que las consecuencias logísticas de tener al terrorista capturado vivo eran demasiados grandes o sea, que "este era un desenlace lógico y la manera que se llevó a cabo debe ser aplaudida". Asimismo explicó que el cuerpo fue tirado al mar para evitar que el lugar de tierra de Osama Bin Laden se convierta en un lugar de peregrinaje para radicales musulmanes.

Para finalizar se refirió a las próximas elecciones. "En el tema electoral mucha gente pronostica la reelección contundente del presidente Obama, aunque es un análisis bastante apresurado ya que faltan diecisiete meses para las elecciones y el tema de la lucha contra el terrorismo y la seguridad internacional ha dejado de ser una prioridad en la preocupación de los estadounidenses y profundiza el tema económico que es el principal factor que está llevando a los estadounidenses a las urnas y lo seguirá siendo en los próximos meses: el tema económico, el tema de los impuestos, la inflación, el alza en el costo de la vida, aumento de precio de la gasolina, la deuda pública al gobierno federal de Estados Unidos. Todos estos teman van a concentrar la atención de los votantes en los próximos meses y sobre los cuales el presidente actual sigue siendo muy vulnerable así que lo que ha sucedido va a reforzar la imagen de Barak Obama a quien algunos veían como débil ya que no era su capacidad ni su liderazgo el tema de la seguridad nacional y de ser el comandante jefe de Estados Unidos sin embargo esta no va a ser la razón por la cual se votará" concluyó.

cnsaladille es una publicación independiente | Copyright 2005 - All rights reserved Directora propietaria Lic. Silvina E. Krupitzky | Normas de confidencialidad y privacidad San Martín 3248 - Saladillo - Pcia. de Bs As | Tel: 02344 - 432700 informacion@cnsaladillo.com.ar

